
Total anggaran yang disi-

apkan Kemendikbud  dila-

porkan sebesar Rp 9 triliun,

dan segera diproses pen-

cairannya. Anggaran   diam-

bil dari dana optimalisasi

anggaran Kemendikbud ser-

ta dukungan anggaran Ba-

gian Anggaran Bendahara

Umum Negara (BA BUN),

dan realokasi anggaran

Program Organisasi Peng-

gerak (POP) yang pelak-

sanaannya ditunda hingga

2021 mendatang. 

Dalam rangka mendukung

pelaksanaan PJJ, program

subsidi kuota internet ini sa-

ngat dibutuhkan. Hasil evalu-

asi yang dilakukan Kemen-

dikbud, salah satu kendala

utama pelaksanaan PJJ

adalah keterbatasan akses

siswa terhadap internet. Di

berbagai daerah, tidak sedik-

it siswa dan mahasiswa sulit

mengakses proses pembe-

lajaran daring karena

kepemilikan gawai yang ti-

dak kompatibel dan keter-

batasan kemampuan

berlangganan internet.

Dengan digulirkannya pro-

gram subsidi kuota internet,

persoalan keterbatasan ak-

ses siswa pada internet dan

juga masalah pulsa otomatis

akan teratasi. Namun yang

menjadi masalah, setelah in-

ternet dan pulsa disubsidi,

bukan berarti tidak ada per-

soalan yang perlu ditangani

lebih lanjut. Sejumlah ma-

salah yang perlu mendapat

perhatian pascapenyaluran

subsidi kuota internet adalah:

Pertama, bagaimana me-

mastikan subsidi kuota inter-

net itu tidak sia-sia dan dapat

dimanfaatkan siswa maupun

guru untuk mendukung pro-

ses pembelajaran. Evaluasi

yang dilakukan Balitbang

Kemendikbud menyatakan

hambatan yang dirasakan

dalam pelaksanaan PJJ mu-

lai dari akses internet hingga

guru yang kesulitan mengin-

tegrasikan materi pem-

belajaran ke perangkat digi-

tal.  Kedua, bagaimana

memastikan agar subsidi

kuota internet tidak salah

sasaran, dan memastikan

pengiriman kuota benar-be-

nar masuk pada nomor pon-

sel yang terdaftar dan diper-

gunakan untuk kepentingan

pendidikan .  

Ketua MPR menyatakan

Kemendikbud, Dinas Pen-

didikan, bersama bagian ad-

ministrasi sekolah maupun

universitas, harus mendata

kembali nomor ponsel siswa

dan guru maupun maha-

siswa dan dosen ke dalam

data pokok pendidikan

(Dapodik). Selain itu, Ketua

MPR mengingatkan agar pe-

merintah harus memerik-

sakan aktivasi nomor ponsel

siswa dan mahasiswa se-

cara berkala setiap bulan-

nya. 

Ketiga, bagaimana

memastikan subsidi kuota in-

ternet didukung infrastruktur

yang memadai, sehingga

penyaluran program ini tidak

sia-sia. Pemerintah di sini

seyogianya bekerja sama

dengan pihak provider untuk

memberikan solusi konkret

kepada siswa dan guru mau-

pun mahasiswa dan dosen

yang wilayahnya masih be-

lum menjangkau sinyal inter-

net.

Bagi siswa dan maha-

siswa yang secara ekonomi

kurang mampu, harus diakui

program subsidi kuota inter-

net ini merupakan solusi

yang diharapkan. Tetapi, per-

lu disadari bahwa untuk

menakar sejauhmana pro-

gram ini benar-benar efektif,

tentu bukan sekadar pada

mekanisme penyalurannya

yang tepat sasaran saja,

melainkan perlu pula melihat

bagaimana pemanfaatannya

yang nyata di lapangan.

Di kalangan generasi mile-

nial, godaan untuk meman-

faatkan internet bukan hanya

untuk kepentingan pen-

didikan bukan tidak mungkin

terjadi. Kemungkinan siswa

memanfaatkan untuk

menelusur informasi infotain-

ment, bahkan informasi yang

salah-seperti cyberporn-nis-

caya sangat besar.

Jadi, selain memastikan

kelancaran penyaluran pro-

gram subsidi kuota internet,

tugas yang tidak kalah pen-

ting adalah bagaimana

membekali siswa, maha-

siswa, guru dan dosen agar

tidak mudah tergoda mela-

kukan pemanfaatan yang

menyimpang. Jangan sam-

pai terjadi, program yang

baik ini sia-sia karena perun-

tukannya lebih banyak untuk

hal-hal di luar urusan pen-

didikan . 

(Penulis adalah Dosen

Isu-isu Masyarakat Digital

Program S3 Ilmu Sosial

FISIP Unair)-d
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Berty menyampaikan dari hasil pemerik-

saan laboratorium dan terkonfirmasi positif

Covid-19 terdapat tambahan 28 kasus

positif. Sehingga total kasus positif Covid-

19 di DIY menjadi sebanyak 1.425 kasus

dengan tambahan kasus positif baru ter-

catat sebagai kasus 1.403 sampai dengan

kasus 1.430.

ÓTambahan kasus positif Covid-19 ini

berdomisili di Bantul sebanyak 10 orang,

Sleman sebanyak 8 orang, Kota Yogya-

karta sebanyak 6 kasus dan Gunungkidul

sebanyak 4 kasus. Sebagian besar tam-

bahan kasus terkonfirmasi ini masih dalam

penelusuran 11 kasus, hasil skrining

karyawan kesehatan 8 kasus, tracing kon-

tak kasus  5 kasus dan perjalanan luar da-

erah 4 kasus,Ó jelasnya. 

Kepala Bidang (Kabid) Pencegahan

dan Pengendalian Penyakit Dinkes DIY ini

menegaskan jumlah kasus meninggal

positif Covid-19 kembali bertambah se-

banyak 2 kasus maka total kasus mening-

gal menjadi sebanyak 39 kasus.  Dua ka-

sus meninggal terkonfirmasi ini yaitu kasus

1212 laki-laki (88) warga Bantul  dan kasus

1396 laki-laki (73) warga Bantul dengan

komorbid Hipertensi.

Sementara itu di Purworejo, sebanyak

38 warga Kabupaten Purworejo dinyata-

kan terkonfirmasi Covid-19, Senin (31/8).

Hampir separuh pasien terkonfirmasi itu

adalah tenaga kesehatan (nakes) yang

berdinas di Puskesmas Banyuurip. Jumlah

warga terkonfirmasi Covid-19 di sejak pan-

demi terjadi, tercatat 439 orang.

Jubir Satgas Covid-19 Purworejo dr

Tolkha Amaruddin Sp THT mengatakan,

adanya nakes yang terkonfirmasi bukan

berarti mereka lengah menerapkan pro-

tokol kesehatan. ÓSekali lagi membuktikan

bahwa nakes itu amat sangat rentan terpa-

par Covid-19,Ó tegasnya kepada KR.

Di Kabupaten Brebes, sedikitnya 6 war-

ga terpaksa harus uji swab menyusul dika-

barkan Kepala Desanya, terkonfirmasi

positif Korona.  Mereka menjalani pemerik-

saan pada Senin (31/8) kemarin.

Kepala Puskesmas (Kapus) Kalimati,

Amin Sugiarto mengatakan, keenam

orang itu merupakan orang yang sempat

kontak erat dengan kades. Terdiri dari istri,

anak, pembantu dan karyawan. ÓHari ini ki-

ta lakukan swab terhadap orang yang kon-

tak erat dengan Pak Kades  yang meru-

pakan keluarga kades itu,Ó ujar Amin.

Amin menambahkan,  hasil uji swab

akan langsung dikirim ke Semarang. Diri-

nya berharap hasil uji swab kepada keluar-

ga kades negatif.          (Ira/Ria/Jas/Ryd)-d
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ÓItu kan ada Undang Undang Pidana

yang dilanggar. Jadi mereka itu harus di-

hukum sesuai hukum yang berlaku, UU

yang ada dan habis itu ditambah peme-

catan dari kesatuan,Ó kata Dave yang juga

Ketua DPP Golkar. ÓKarena prajurit TNI di-

latih, digaji dan disumpah untuk membela

dan melindungi negara,Ó imbuhnya.

Dave juga menyoroti kenapa oknum

anggota TNI yang terlibat perusakan

Polsek Ciracas cepat tersulut informasi

palsu. Menurutnya, perlu ada edukasi di

lingkungan TNI terkait informasi palsu

atau hoaks. ÓMakanya saya katakan juga

ini harus direvisi lagi baik dari pendidikan

dan juga indoktrinasi daripada motto TNI,

kenapa mereka begitu cepat tersulut

emosinya,Ó ujar Dave.

Dave melanjutkan, banyak hal terkait

komunikasi yang harus dikaji di lingkung-

an TNI. Sebab, kejadian seperti ini sudah

terjadi lebih dari sekali. ÓJadi banyak hal

yang harus dikaji ulang lagi ya secara hu-

bungan antara TNI Polri-nya lalu juga kin-

erjanya mereka,Ó jelasnya.

ÓAtau komunikasi antarsesama perso-

nel TNI-nya, dan personel TNI dan para

prajurit dan polisi. Kenapa hal-hal seperti

ini kerap terjadi. Ini kan bukan pertama

kali. Ini sudah beberapa kali,Ó ucap

Dave.

Di Yogyakarta, Menko Polhukam

Mahfud MD mengapresiasi langkah

KSAD Jenderal TNI Andika Perkasa yang

akan memecat oknum anggota TNI AD

yang terlibat penyerangan Polsek Ciracas.

Mahfud menilai langkah KSAD selain

cepat juga responsif dalam menyikapi su-

atu persoalan. (Edi/Ria)-d
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berharap semakin baik penerapan

Keistimewaan DIY yang kini sudah

memasuki sewindu sejak UUK disahkan.

Keistimewaan DIY ini diberikan oleh

Undang-Undang agar DIY bisa merawat

hal-hal tertentu yang sifatnya istimewa

seperti perihal pertanahan, tata ruang, ke-

budayaan dan kelembagaan.

ÓSaya ucapkan selamat sewindu

peringatan Keistimewaan DIY. Negara

sudah menyediakan anggaran khusus

yang disebut Dana Keistimewaan (Da-

nais) bagi DIY selama ini. Anggaran ini

bisa dimanfaatkan sebanyak-banyaknya

untuk meningkatkan kinerja Pemda DIY

dari sudut keistimewaan, sehingga tinggal

pelaksanaan atau implementasi keistime-

waan tersebut dari sumber daya manusia

(SDM) atau masyarakatnya,Ó tutur

Mahfud. 

Sekda DIY Kadarmanta Baskara Aji

menambahkan andil Keistimewaan DIY

setelah UUK disahkan sudah banyak hal

yang dilakukan untuk mewujudkan kese-

jahteraan masyarakat DIY. Diakuinya

ketimpangan dan kemiskinan masih

menjadi problematika bagi DIY dalam

mewujudkan kesejahteraan tersebut. 

ÓKita tetap memproses dan melaku-

kan percepatan supaya Keistimewaan

DIY inilah yang bisa menjadi salah satu

akselerator terhadap peningkatan kese-

jahteraan masyarakat.  Sehingga kemis-

kinan dan ketimpangan ekonomi masya-

rakat bisa kita atasi,Ó imbuh Baskara Aji.    

(Ria/Ira)-d
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ÓDulu pejuang angkat senjata untuk ke-

merdekaan, saat ini terus berjuang agar hidup

terhormat,Ó tegas Sultan.

Pembukaan ditandai penarikan selubung re-

lief wasiat HB IX, Yogyakarta Kota Republik

yang diapit patung enam Presiden RI karya

seniman/pematung Yusman oleh Sultan HB X

didampingi Ketua Panitia Tazbir SH MHum.

Dilanjutkan peninjauan pameran 11 relief se-

jarah mempertahankan perjuangan Kemer-

dekaan RI di Yogya dengan ketokohan Sultan

HB IX dan Pangsar Sudirman karya Yusman,

dan lukisan, foto serta karya lainnya lebih dari

80 seniman Yogya.

ÓPeringatan yang berlangsung sebulan hing-

ga 30 September 2020 ini selain pameran juga

diisi peluncuran buku, lagu, gendhing-tari, pen-

didikan (diskusi, bedah buku, seminar/webi-

nar), dan pariwisata (promosi wisata Keis-

timewaan),Ó jelas Tazbir.

Pembukaan Pameran UUK juga disampai-

kan pengantar oleh Dr Suwarno Wisetrotomo

MHum dan apresiasi komunitas seni peserta

pameran oleh Yusman, serta penyerahan se-

cara simbolis miniatur dan buku kepada Sultan

HB X. (R-4)-d

Yogya . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .Sambungan hal 1

TOP BUMD AWARDS

BPD DIY Raih Penghargaan Bergengsi
YOGYA (KR) - PT Bank BPD DIY mendapat

penghargaan bergengsi yakni TOP BUMD lev-

el Bintang 4 2020. Penghargaan ini diberikan

pada event TOP BUMD Awards 2020 dari

Majalah Top Business dan Institut Otonomi

Daerah (i-OTDA) serta Lembaga Kajian

Nawacita (LKN). Penyerahan penghargaan

berlangsung di Golden Ballroom The Sultan

Hotel Jakarta, Kamis (27/8) lalu.

Direktur Utama PT Bank BPD DIY, Santoso

Rohmad, mengapresiasi penghargaan yang

diberikan Top Business ini kepada Bank BPD

DIY. Santoso Rohmad mengatakan, penghar-

gaan tersebut dijadikan motivasi untuk terus

memberikan yang terbaik kepada nasabah. 

ÓBank BPD DIY mengucapkan terima kasih

kepada pemegang saham dan nasabah atas

dukungan dan kepercayaannya selama ini.

Saat ini Bank BPD DIY terus melakukan ino-

vasi untuk nasabah, transaksi elektronifikasi di-

lakukan untuk Pemerintah Daerah dan

nasabah,Ó ungkap Santoso Rohmad kepada

KR, Senin (31/8).

Ia menerangkan, TOP BUMD Awards 2020

diikuti 163 BUMD finalis dari total 1.149 BUMD

di Indonesia. Dari jumlah tersebut, sebanyak

119 BUMD yang mengikuti proses penilaian

secara lengkap. Termasuk wawancara penjuri-

an, yang telah diselenggarakan secara online,

sejak 16 Maret hingga 8 Juni 2020. 

ÓKegiatan TOP BUMD Awards ini, diseleng-

garakan secara berkesinambungan setiap

tahun, sejak tahun 2016. Tahun 2020 ini, tema

yang diangkat adalah ÔStrategi Keberlang-

sungan Bisnis BUMD di era New NormalÕ,Ó urai

Santoso Rohmad.

Menurutnya, indikator penilaian mengacu

pada tiga aspek penting. Pertama, aspek

Pencapaian Kinerja atau achievement. Kedua,

aspek Peningkatan atau improvement dan

yang ketiga, aspek kontribusi. ÓBUMD dalam

pembangunan di daerah, yang dilakukan da-

lam 1-2 tahun terakhir. Tentu, tiga kriteria utama

tersebut, menjadi dasar penilaian dalam TOP

BUMD Awards ini,Ó ucap Santoso.          (Aha)-d

KR-Istimewa

Santoso Rohmad


